
 

Büchereileiter Becker stellt sein Konzept für die Stadtbücherei vor. 
Herr Motzko von der Büchereizentrale Niedersachsen ergänzt seine Aussagen. 
 
Auf Nachfrage der Ausschussmitglieder bestätigen sowohl Herr Becker als auch Herr 
Motzko, dass die Bücherei im Bürgerhaus verbleiben sollte. 
 
Die Ausschussmitglieder danken Herrn Becker für das umfangreiche sehr gute Konzept. 
 
RM Sudholz beantragt, zur nächsten Ausschusssitzung in zwei Monaten einen 
Beschlussvorschlag zum Konzept unter Berücksichtigung der Personalplanung, benötigten 
Haushaltsmittel und Räumlichkeiten vorzubereiten. 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  


